

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり ☆

令和6年 7月18日



【 教育 目 標 】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

1学期無事終了

下川崎小学校最後の一年がスタートし、1学期が無事終了しようとしています。「最後の」とつく行事があるごとに、最後であることを実感し、一つ一つの行事を大切に思いながら取り組んできました。運動会や鼓笛パレードなど、どれも思い出に残るものとすることができました。

今年は松川小学校との交流学习や金谷川小学校との合同水泳学習など、これまでにない活動にとまどう姿も見られましたが、少しずつ慣れてきました。また、その他例年通りの活動も充実したものになりました。

保護者の皆様、地域の皆様には本校教育活動にご理解とご協力いただきましてありがとうございました。

歯科指導 1～6年

6月のむし歯予防週間に合わせて、全学年で歯科指導を行いました。学年に合わせて、正しい歯の磨き方や歯周病の予防などについて学びました。染め出して自分の歯の汚れを確認して歯みがきの練習もしました。自分の歯にあったみがき方でむし歯を予防できるといいですね。



松川小学校との交流

低、中、高学年の2学年ずつバスで移動して松川小学校で交流学习を行いました。それぞれのクラスに何人かずつ混ざって体育や音楽などの授業に参加してきました。はじめは人数の多さに圧倒されている子もいましたが、だんだん慣れてきて、新しい友達ができたといい声を聞くことができました。2学期にも行い、安心して4月の開校を迎えられるようにしたいと思います。



お知らせ

長期休業中の閉庁日について

先日お便りでお知らせしましたが、夏休み中は土曜日、日曜日、祝日以外に8月13日（火）、14日（水）15日（木）を閉庁日とします。また、9日（金）、16日（金）は日直を置かなくてよい日となっていることから、下川崎小学校では閉庁日とします。何かあった場合は緊急時の連絡先にご連絡ください。



ふくしまっ子未来トーク 7月2日(火)

福島市内すべての学校の6年生と福島市長さんが参加してのオンライン会議を行いました。代表質問では福島駅前再開発や環境問題など福島の未来についての質問が出ました。

最後には参加している約2000人の6年生にアンケートを取りました。「将来どこに住みたいですか?」や「今夢中になっていることは何ですか?」などの質問の集計をすぐに見ることができ、参加者それぞれの思いを聞くことができました。



コミュタン福島見学 7月5日(金)

6年生が三春町にある福島県環境創造センター(通称:コミュタン福島)に行ってきました。金谷川小学校の6年生と一緒に、東日本大震災の様子や放射線や環境のことなど、様々なことを体験して学びました。



来年度同じ学校に通う金谷川小学校の6年生と交流することができ貴重な時間でした。



民報出前授業 6月27日(木)

福島民報社の方を講師に迎えて民報出前講座を行いました。そこで新聞の歴史や新聞の仕組みについて学びました。

その後、新聞を分かりやすくするためにどんな工夫をしているのかを学び、実際に分かりやすい文章になるように書く練習をしました。新聞に興味をもった子もいたようでした。学校にある子ども新聞や家庭にある新聞からいろいろな情報を集められるようになりそうです。



新体力テスト 6月20日(木)

全校生が体力テストに挑戦しました。初めて挑戦する1年生、小学校最後の挑戦になる6年生、それぞれの学年でいろいろな思いで挑戦しました。去年よりも少しでもよい記録を目指して一生懸命がんばりました。



上級生が下級生のお手伝いをしてくれたおかげでとてもスムーズに記録測定ができました。



今回の結果を十分に分析し、今後の体育の授業に役立てていきたいと思っています。